



## Collège au Spectacle 2018-2019

publié le 14/10/2017 - mis à jour le 20/10/2020

### **COLLÈGE AU SPECTACLE : 2017/2018**

DES CLASSES DE COLLÈGE AU THÉÂTRE ... C'est ce que nous propose la Comédie Poitou-Charente, centre dramatique régional.

Quatre spectacles proposés cette année : dix classes iront au théâtre !

Plus d'écran, on accepte « de se retirer du monde dans le noir et en silence, avec des inconnus autour [de nous], et de se concentrer pendant deux heures sur une seule activité, où le corps et la pensée ne sont pas divisés. » (Yves Beaunesne, directeur )

C'est aussi une école du spectateur : on apprend à être spectateur de théâtre, à partager un espace, à réagir à une émotion, à émettre un jugement raisonné et réfléchi, à avoir un avis argumenté.

### **LA PROGRAMMATION :**

- ▶ en novembre : 2 classes de 4ème, Noces de sang, de Federico Garcia Lorca, mise en scène Pénélope Biessy, compagnie Premier Cri.
- ▶ en décembre : 2 classes de 4ème, Le Songe d'une nuit d'été, de William Shakespeare, mise en scène Anthony Jeanne, compagnie ADN.
- ▶ en mars : 4 classes de 3ème, Heur, de Keti Irubetagoiena, artiste associée de la Comédie Poitou-Charentes.
- ▶ en avril : 2 classes de 6ème, Un Vide noir grésille, d'Elie Triffault, compagnie 55.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**